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Anfrage:  Zukunft des Windtestfeldes auf der Frimmersdorfer Höhe 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen,   
  
wir bitten um Berücksichtigung der nachstehenden Anfrage für den öffentlichen Teil der Sitzung 
des HauptA am 04.02.2021.  
  
Anfrage:  
Welche Auswirkungen hätte eine 1000-Meter-Abstandsregel auf das Windtestfeld „Frimmersdorfer 
Höhe“? 
 
Begründung:  
Ca. 10 Prozent der Bruttostromerzeugung in NRW stammten 2017 aus erneuerbaren 
Energien. Davon erfolgte etwa die Hälfte aus Windkraft, Bioenergie lag bei etwa 36% und die 
Solarenergie lag bei ca 20%. Windkraft ist also das Zugpferd der erneuerbaren Energien. Derzeit 
arbeiten etwa 20.000 Menschen in der Windenergie Branche in NRW. In Grevenbroich haben wir 
mit Windtest ein innovatives Unternehmen im Bereich der erneuerbaren Energien. Das 
Unternehmen betreibt auf der Frimmersdorfer Höhe ein Testfeld.  
 
Die Landesregierung plant nun, die in 2019 auf Bundesebene im Baugesetzbuch eingeführte Opt-
In-Möglichkeit für die gesetzliche Regelung eines pauschalen Mindestabstandes von 1.000 Meter 
zu einer Wohnbebauung in NRW nun einzuführen. Dabei soll Wohnbebauung als „mindestens 10 
Wohngebäude im Außenbereich “ oder als allgemeine, planerisch ausgewiesene Wohngebiete 
definiert sein. Damit würde auch der Weiterbetrieb des Testfeldes als Innovationsraum für 
modernste Technologien gefährdet werden.  
 

 
Besten Dank und freundliche Grüße   

 
        Daniel Rinkert                               Dr. Peter Gehrmann                             Martina Suermann-Igné        
          Fraktionsvorsitzender              Fraktionsvorsitzender              Fraktionsvorsitzende 

           
  


